

Betreff:

Ergänzung von Straßenschildern der Karl-Albert-Straße mit Legendenschildern CDU / SPD

Antragstext:

Der Ortsbeirat würde gerne an den Straßenschildern der Karl-Albert-Straße“ ergänzende Legendenschilder mit der Aufschrift „Bürgermeister Karl Albert 1946-1960“ anbringen.

Die Karl-Albert-Straße ist die einzige Straße in Breckenheim, die nach einem hiesigen Bürger benannt wurde. Wie in vielen anderen Städten und Ortsteilen soll dies durch Legendenschilder gewürdigt werden. Ein entsprechendes Angebot eines ortsansässigen Schilderherstellers liegt bei.

Die Finanzierung der voraussichtlichen Gesamtkosten von ca. 600 € soll mit 50 % aus Verfügungsmitteln des Ortsbeirates und 50 % aus Spendenmitteln des örtlichen Vereins „Historisches Breckenheim“ erfolgen.

Wiesbaden, 24.03.2014